

# Verschmerzbarer Abstieg für Falkenberg

**Falkenberg.** Durch die abschließende 0:6-Pleite auf heimischer Anlage gegen den Nindorfer TC steht die Herren-40-Mannschaft des TC Falkenberg als Absteiger aus der Tennis-Verbandsliga fest. Ein knappes 2:4 hätte dem Team um Spitzenspieler Marcus Klahn zum Klassenerhalt gereicht. Doch die Gäste, die in einem Wimperschlagduell mit Beckedorf noch die Meisterschaft erringen möchten, hatten keine Geschenke zu verteilen. Der TCF kam in allen Partien zu keinem einzigen Satzgewinn. Den besten Eindruck hinterließ noch Sven Brehmer, der gegen den früheren mehrfachen Herren-Landesmeister Oliver Mutert ein begeisterndes Spiel zeigte. „Der Abstieg schmerzt nicht ganz so sehr, weil wir altersbedingt im kommenden Sommer ohnehin in der Herren 50-Klasse einrangiert werden“, erklärt Falkenbergs Nils Gimsa. FM